

Les Unes Abonnement iPhone iPad Mobile

Créer un compte Se connecter



Nouveau !
Découvrez les blogs de
La Provence

Billetterie
Concerts, spectacles...
Réservez vos places

Une personnalisée
Faites votre Une de
La Provence

wiki Développement durable
Partagez vos bonnes pratiques

Hors-série
25 balades à la neige



Recherchez

Sol

mercredi 17 janvier
Marseille : 11°

Actualités

Votre ville

Economie

OM

Sports

Loisirs

Femmes

Vidéos

Pratique

Communauté

Annonces

617/01/12

Accueil > À la une - Santé - Marseille

Marseille : "Les économies sur la santé ont des conséquences graves"

5 contributions

Publié le lundi 16 janvier 2012 à 19H48

J'aime 1

Envoyer

Twitter 4

Danielle Ceccaldi, leader CGT à l'AP-HM, tire la sonnette d'alarme et appelle à la mobilisation

Infirmière de profession et responsable du pôle santé de la CGT à l'hôpital Nord, Danielle Ceccaldi critique fermement la menace de fermeture de 28 services hospitaliers en région Paca par l'Agence Régionale de santé (Ars) et tire la sonnette d'alarme sur un service public hospitalier "attaqué de toutes parts....".

La CGT appelle à une grande journée de mobilisation interprofessionnelle ce mercredi 18 janvier, le jour même où le leader de votre syndicat, Bernard Thibaut, sera reçu à l'Élysée par Nicolas Sarkozy dans le cadre du sommet social. Comment expliquez-vous cette contradiction ?

Danielle Ceccaldi : Je ne vois pas où est la contradiction. Ce sommet social se déroule dans une période particulière, car électorale, alors qu'il n'y a jamais eu de vraie discussion sur l'emploi avec Nicolas Sarkozy depuis 5 ans. C'est donc, de sa part, une rencontre dictée par des seules visées opportunistes. Dans ces conditions, même si Bernard Thibaut va y aller, ce qui est un minimum quand on est invité, il est normal que ce sommet se déroule sous la pression des salariés, qui sont les premiers concernés par les mesures antisociales qui ne manqueront pas d'être prises.

Qu'attendez-vous de cette rencontre ?

D.C. : Ce que j'attends ? Rien ! Depuis 5 ans, ce gouvernement n'a pas agi dans le domaine de l'emploi. Dites-moi qu'est-ce qui pourrait être fait dans le bon sens à 100 jours d'une élection présidentielle ?

Quelles mesures vous sembleraient aller dans le bon sens ?

D.C. : Plutôt des priorités : l'emploi et les salaires. Et dans l'hôpital, que l'on remette le service public comme pivot du système de santé. Ce qui est loin d'être le cas. C'est même le contraire qui se produit avec une volonté claire de laisser le service public dans un état déplorable et de le dépecer en faveur du privé. Notre région est particulièrement touchée...

Vous parlez du rapport non définitif de l'Agence Régionale de santé, révélé par La Provence, qui menace de fermeture 28 services hospitaliers de la région...

D.C. : Entre autres. Et c'est effectivement très inquiétant. Ici, nous subissons de plein fouet la baisse des budgets, qui provoque la fermeture de services vitaux pour la population. Où encore, les restructurations annoncées concernant le secteur pédiatrique de l'hôpital Nord, remis en cause, comme la maternité, de la Conception. Dans le même temps, il se murmure qu'un terrain a été gardé dans le secteur d'Euroméditerranée pour la construction d'une maternité privé et d'un service pédiatrique...Les conséquences de cette politique pour les Marseillais seront dramatiques.

De quels ordres ?



Baisse des budgets, menace de fermeture... les hôpitaux marseillais sont en alerte. Danielle Ceccaldi, responsable du pôle santé de la CGT à l'hôpital Nord, tire la sonnette d'alarme.

Photo Serge Guérout

Les + lus

Depuis 5 jours

Bombe à Marseille : 4 300 personnes à évacuer mercredi

Naufrage du paquebot en Italie : trois morts dont deux Français, 40 disparus

L'OM se paye Lille

Marseille : un élève de CM2 tente d'étrangler son enseignante

Depuis 1 mois

Argent facile : ce que les dealers des cités marseillaises gagnent vraiment

Marseille : un mineur tué dans un nouveau règlement de comptes

Marseille : le carnage continue

Marseille : l'autre procès d'un "plan sexe" qui a tourné au crime

Les + commentés

Depuis 5 jours

L'OM se paye Lille

Quel accueil pour Brandao ?

Perte du triple A : Fillon dédramatise, Hollande attise

La France perd son triple A

Depuis 1 mois

L'OM s'accroche aux frères Ayew

L'OM se paye Lille

Mercato : l'OM se creuse les méninges

Les chiffres parlent en faveur de l'OM

Diaporamas



OM-Lille : la rencontre en images
Marseille - dimanche 15 janvier 2012

Naufrage du Costa : le retour des rescapés en images
Marseille - dimanche 15 janvier 2012

Tous les diaporamas

Activité récente

Inscription Créez un compte ou connectez-vous pour voir ce que vos amis sont en train de faire.

L'Élu : bonjour hier et à demain - des motivations lues
270 personnes recommandent ça.

Un bon s'échappe dans le TCM Paris-Marseille
66 personnes recommandent ça.

Une manifestation contre le racisme le 11 Janvier
40 personnes recommandent ça.

Module social Facebook

D.C. : Si on prend l'exemple, là encore, des services de Nord s'occupant spécifiquement des enfants, il faut d'abord savoir La Timone ne pourra pas gérer l'afflux supplémentaire. Où iront les patients ? Dans le privé. Pour ceux qui en ont les moyens... Les autres, on parle là d'une population précarisée, a besoin d'une offre de proximité. Elle n'ira donc pas à l'hôpital pour consulter. Ce qui est grave dans ces arrondissements où on trouve très peu de pédiatres. Et où les généralistes risquent, parfois, de passer à côté de certains diagnostics. Nous sommes là face à un vrai problème de santé public...

Qui pourrait être accru, assure la CGT, par la situation financière dans laquelle se trouvent les centres mutualistes...

D.C. : Clairement. Ces centres répondent à un besoin essentiel en terme de santé, ils permettent à des personnes à revenus modestes d'avoir accès aux soins. Cela fait maintenant 9 mois que la CGT se mobilise pour sauver les 1 200 emplois Grand Conseil de la Mutualité (GCM) et préserver les 200 000 habitants du département qui sont soignés dans ces centres. La bonne nouvelle, c'est que la lutte s'amplifie et compte désormais beaucoup d'usagers. Pourtant, la Préfet, Hugues Parant, continue de nous refuser une table ronde... Demander une discussion sur un sujet aussi grave avec tous les intervenants, ce n'est pourtant pas le bout du monde, non ! Mais la préfecture préfère nous renvoyer sur l'Etat, qui, de son côté, botte en touche... Personne ne prend ses responsabilités. C'est grave...

Un récent sondage montre que la santé est un thème prioritaire dans la future campagne. Êtes-vous étonnée ?

D.C. : Il est logique, dans un contexte où le secteur s'est considérablement dégradé. Toutes les dernières études démontrent qu'avec l'augmentation des mutuelles, entre 3 et 5 %, et le déremboursement des médicaments, une partie de la population renonce à se soigner. On prescrit des traitements que les gens n'ont plus les moyens de se payer. En particulier tout ce qui concerne la dentition et l'ophtalmologie. C'est un retour en arrière incroyable ! Mais il n'y a pas que ça : le fait que les Français les plus défavorisés se traitent moins, pose un problème de santé publique qui concerne l'ensemble de la population. En effet, on assiste au retour de certaines maladies, la tuberculose, la gale...

L'opinion semble faire preuve d'une certaine résignation sur ces questions. En période de crise, ces restrictions ne sont-elles pas un mal nécessaire ?

D.C. : Dans les médias, on n'arrête pas de dire aux Français qu'il n'y a pas d'argent ! Que l'austérité est la seule solution ! Alors, ils finissent par le croire... Mais la réalité, c'est qu'on fait partie des pays les plus riches du monde. De l'argent, il y en a. Dans cette crise, ce sont toujours les mêmes à qui l'on demande des sacrifices. Par contre, le CAC 40 n'a jamais fait autant de bénéfices, les patrons ne cessent d'augmenter leurs salaires, les traders font des profits records... Et on continue à détruire tous ces services publics, postaux, hôpitaux, éducation, qui garantissent l'égalité dans notre pays. J'espère que quand la population va se rendre compte de cette supercherie, ce ne sera pas déjà trop tard... Car seule la mobilisation peut les contraindre à reculer. On ne renonce pas.

Laurent D'ANCONA

Sur le même sujet

"Malade, Hôpital : un même combat" à l'AP-HM ce soir

Chèreque-Mailly : clash autour de l'AP-HM

Marseille : à l'AP-HM, FO passe à l'arme lourde

Personnalités : Bernard Thibaut, Danielle Ceccaldi, Hugues Parant, Nicolas Sarkozy

Organisations : CGT

Lieux : Provence

Réagissez

Contribution : *

Identifiant : *

Mot de passe (oublié ?) : *

Pour contribuer et recommander vous devez être connecté (création de compte)

Envoyer

Avertissement

Nous vous rappelons que vous avez, lors de la création de votre compte, accepté les conditions d'utilisation du site. Celles-ci proscrirent notamment la diffamation, l'incitation à la haine raciale, l'atteinte aux bonnes mœurs. Nous vous prions donc de respecter strictement la charte d'utilisation de LaProvence.com. A défaut, votre compte sera banni du site.

Voir aussi : La charte de bonne conduite du Provençaulte

Les dernières contributions

EnzoWaddle

17/01/2012 à 10h06

Recommander

Alerter le modérateur



EnzoWaddle

Après l'éducation, la santé, ce gouvernement massacre tout... rien qu'avec les frais des déplacements pour les vœux du président et de son concurrent, on doit pouvoir financer 5-6 structures à l'année...

ce qui est fascinant c'est qu'il y a quand même des gens pour continuer à défendre la politique de ce gouvernement, mais la roue tourne et la santé concerne tout le monde, dans le monde actuel, riche aujourd'hui ne veut pas dire riche demain, ceux qui votent pour ce

LaProvence.com

Actualités

Région

Politique

Faits divers - Justice

France

Monde

Economie

OM

RSS

En direct

Région

Economie

Sport

OM

Trafic

En images

Diaporamas

Vidéo

Votre ville

Aix en Provence

Arles

Aubagne

Avignon

Bollène

Carpentras

Cavaillon

Digne les Bains

Gap

Istres

La Ciotat

Manosque

Marignane

Marseille

Martigues

Orange

Salon de Provence

Sisteron

Vitrolles

Services

Les unes

Boutique La Provence

Journal Paris

Annuaire des associations

Billetterie

Publicité

Archives / Centre de

Documentation

La Provence mobile

Carnet

Avis de décès

Annonces légales

Annonces Emploi

Annonces Immo

Annonces Marchés Publics

Annonces Auto/Moto

Carte Club Privilège

Groupe La Provence

Contacts

Forum LaProvence.com

La Provence

Mentions légales

CGU

Communiqués de presse

Hors série

Recrutement

Gens du Sud

Direct Marseille Plus

Direct Aix Plus

Direct Avignon Plus

Marseille l'Hebdo

Eurosud

Wiki2D

I-Deals by La Provence

Groupe Hersant Média

Nice Matin

Corse Matin

Var Matin

Monaco Matin

L'union - L'Ardennais

L'Est Eclair

Libération Champagne

L'Aisne Nouvelle

Paris Normandie

Les Nouvelles de Tahiti

La Dépêche de Tahiti

Les Nouvelles calédoniennes

A suivre sur laprovence.com

Vidéo Cabaret New Burlesque :

chaud show

Blog : votez pour la photo de

l'année

Tchat OM : posez vos questions

Quoi de neuf sur LaProvence.com ?

10 places à gagner pour le concert

de Zazie

Participez au concours MyProvence

Festival

Roman-photo : "C'était le jour de

mon mariage"